

## Rememorando su espíritu pionero, Enap conmemoró los 80 años del descubrimiento del petróleo

Con una ceremonia en el lugar donde Enap construye la futura planta de hidrógeno verde, en Cabo Negro, la empresa realizó la actividad oficial de conmemoración de los 80 años del descubrimiento del petróleo, actividad que fue liderada por la presidenta del Directorio de la compañía, Gloria Maldonado; el director Nolberto Díaz; el gerente general, Julio Friedmann; y el gerente de Exploración y Producción (E&P), y de Enap Magallanes, Rodrigo Bustamante. Participaron diversas autoridades regionales, entre ellas el delegado presidencial, José Ruiz; el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich; la alcaldesa de Primavera, Karina Fernández; secretarios regionales ministeriales, dirigentes sindicales, trabajadores y trabajadoras de Enap; y representantes de la comunidad.



Nolberto Díaz, director de Enap; Rodrigo Bustamante, gerente E&P y Enap Magallanes; Claudio Radonich, alcalde de Punta Arenas; José Ruiz, delegado presidencial de Magallanes; Gloria Maldonado, presidenta Directorio Enap; Julio Friedmann, gerente general Enap; y Álvaro Hillierns, Gerente Corporativo de Refinerías Enap.



Karina Fernández, alcaldesa de Primavera; Sergio Cultiño, seremi de Energía; Jessica Bengoa, seremi del Trabajo y Previsión Social; Claudio Radonich, alcalde de Punta Arenas.



En una ceremonia realizada en el complejo Lefiadura, Enap reconoció a los trabajadores que cumplieron 40 y 45 años de servicio en Enap. En la foto, José Luis Díaz, distinguido por 45 años, Gloria Maldonado y Julio Friedmann hicieron entrega del reconocimiento.



Alfonso Pacheco, jefe de Comunidades Enap; Fernando Adones, presidente Unión Comunal Punta Arenas; Raquel Álvarez, presidenta Unión Comunal Hernando de Magallanes; Eugenia Mancilla, administradora regional; y José Ruiz, delegado presidencial de Magallanes.



José Maripani, rector Universidad de Magallanes; Salvador Harambour, director ejecutivo H2V Magallanes; Jorge Ojeda, gerente de Producción y Desarrollo Enap; Fernanda Garrido, directora regional SEC; Alejandra Ruiz, seremi de la Mujer y Equidad de Género; y Pablo Astudillo, director de Desarrollo Enap.



Andrés León, gerente corporativo de Personas Enap; Rodrigo Bustamante, gerente E&P y Enap Magallanes; Gloria Maldonado, presidenta Directorio Enap; y Julio Friedmann, gerente general Enap.



Paola Leiva, gerente de Personas Enap Magallanes; Paulina Lagos, jefa de Relaciones Laborales Enap Magallanes; Andrea Aranda, gerente de Asuntos Corporativos Enap; y Andrés León, gerente corporativo de Personas Enap.



Karin Escárate, Sindicato de Trabajadores Profesionales Enap Magallanes; Graciela Vásquez, presidenta Sindicato de Trabajadores Enap Magallanes; Guido Kusarovic, presidente Sindicato de Trabajadores Profesionales Enap Magallanes; y Nolberto Díaz, director Enap.

También se realizó una actividad en el pozo histórico N°1 Manantiales, en Tierra del Fuego, lugar donde brotó por primera vez petróleo en 1945. Allí se descubrió una placa conmemorativa en reconocimiento a todas las personas que han sido parte de la historia de la empresa en la región.

